

L'an dernier, la chanteuse avait fait un passage remarqué sur le plateau de *La Voix*.



L'auteure Fanny Britt a cette réflexion dans le podcast: «Cette Julie Masse que nous avons connue dans les années 1990, peut-être qu'elle n'a jamais existé pour elle. Peut-être que c'est cette personne-là qu'elle ne veut plus nous montrer, parce qu'elle ne s'est jamais identifiée à cette personne-là...»

Le meilleur des deux mondes

Julie, qui a trié ses engagements sur le volet ces dernières années, voulait bénéficier du meilleur des deux mondes en s'occupant de ses enfants d'abord, et en acceptant quelques événements professionnels de façon ponctuelle, et ç'a été le cas. «Depuis les 25 dernières années, j'ai chanté sur les albums de Corey, ce qui inclut un duo que nous avons fait en 1997 en interprétant la chanson *Là-bas*. Nous avons aussi participé à des spectacles et à des apparitions à la télévision. Alors vraiment, j'ai le meilleur des deux mondes. Je suis une maman à temps plein et mon rôle est parsemé d'une dose de showbiz ici et là.»

De toute évidence, avec son homme, la chanteuse forme un couple des plus symbiotiques. «Corey n'est pas seulement mon mari, disait-elle à ce sujet, il est aussi mon meilleur ami. Il me connaît autant ou sinon plus

que moi-même. Alors, oui, il est assurément mon meilleur juge et conseiller!» Ils sont toujours ensemble, et le quotidien n'a pas effrité leurs sentiments. «J'ai un immense respect pour Corey, soulignait Julie au sujet de son amoureux. Je ne parle pas que de l'artiste, mais bien de la personne. Il est si humble, respectueux, loyal, intuitif. Il est aussi un papa et un mari incroyable. Nous nous aimons autant maintenant et même plus qu'il y a 25 ans! Car l'amour fou qui nous a frappés s'est renforcé et solidifié par les années de soutien continu l'un pour l'autre.»

Questionnée à savoir si elle avait pressenti que Corey était l'homme de sa vie, Julie ne laissait place à aucune ambiguïté. «Sans aucun doute!» disait-elle. Et qu'est-ce qui, à son avis, les garde unis après autant de temps? «Notre amour profond l'un pour l'autre.» Qu'ajouter de plus?